

“ Les bonnes adresses de l'été ”



Pause glacée au goût de l'Italie

Du village d'Amélia en Ombrie au 6^e arrondissement de Paris, la Gelateria Girotti a fait du chemin. D'un petit glacier à une belle adresse où l'on savoure des glaces artisanales 100 % naturelles, des pâtisseries et mets italiens entourés d'affiches de cinéma. Terence Hill né Mario Girotti, célèbre acteur, a redonné vie à la boutique de son grand-oncle. Son fils et son petit-fils l'accompagnent dans l'aventure gourmande et cinéphile. La fierté de la maison est la glace à la pistache. Celle au chocolat noir, mais aussi les originales poire-gorgonzola, Aperol ou haricots fondent à merveille en bouche.



Bouchées aveyronnaises en bord de Dourdou

Quatre mains formées par des grands noms de la gastronomie, celles des deux chefs Émilie et Thomas Roussey, ont pris possession d'un lieu emblématique : le Moulin de Cambelong à Conques-en-Rouergue. Une belle bâtisse en bord de rivière où les cuisiniers élaborent au jour le jour une carte sur mesure avec des produits locaux et de qualité. Anciennement installé en centre de Rodez, le restaurant E&T à la cuisine fraîche et moderne se déplace pour une nouvelle aventure au fil de l'eau. Végétaux, herbes aromatiques et condiments imprègnent leur cuisine très instinctive.

